
Association Saint Symphorien 

L’association Saint Symphorien, type loi 1901, a deux objets principaux : 
Soutenir les activités éducatives et culturelles pour les jeunes de la Paroisse de Caumont 

Subvenir à l’entretien ou la mise en valeur du patrimoine. 

Assemblée Générale du  26 janvier 2024 

COMPTE-RENDU 
 
L’association paroissiale Saint Symphorien a tenu son Assemblée Générale le 26 janvier 2024 à la salle de 
la Bonne Entente à Caumont sur Durance.  
 
Le président Claude Pichon a présenté le rapport moral et le rapport financier de l’année écoulée qui ont 
été approuvés à l’unanimité.  
Le président a ensuite rappelé que l’association vise à aider la paroisse dans les objectifs qui ont été fixés 
dans les statuts rappelés dans l’entête. Plus largement, l’association cherche à soutenir la mission de 
l’Eglise suivant les vœux de notre Archevêque, Mgr François Fonlupt.  
Les orientations données et retenues par nous, à ce jour, portent sur : 
    
    - Les territoires de nos paroisses et leur possible regroupement dès maintenant ou à terme.       
    - La mission d’évangélisation des laïcs et leur place dans la gestion des paroisses  
 

Le thème général de la réunion était d’ailleurs « Ensemble, notre avenir : l’Église ». 
 
Dans ce cadre nous avons échangé et demandé aux membres présents de proposer des actions ou des 
services en accord avec les objectifs de notre association et de ceux que nous nous fixons, Plusieurs 
propositions ont été faites :  
  -Nouveaux santons pour la crèche de l’église, 
  -Aide financière pour le pèlerinage à Lourdes aux jeunes de l’aumônerie les plus démunis,  

-Rénovation de la statue de la Vierge de la place du château. 
 -Relance des visites aux Malades et personnes âgées …. 
 
Les projets seront étudiés en bureau et avec leur concepteur, en accord avec Le Père Laurent MILAN, 
coordinateur des actions paroissiales en ce quelles sont justes, équitables et raisonnables en juste 
cohérence avec sa mission et celle de l’église de Caumont sur Durance. 
 
 Les actions devront trouver les moyens de leur VISIBILITE et c’est ensemble que nous y parviendrons. 
 
L’association se porte en soutien de tout ce qui vient d’être écrit, par la méthode suivante :   

 Les membres de l’association à l’origine des propositions... se rapprochent du bureau et ensemble 
prennent en charge la définition du projet. Ils lui donnent un titre facilement reconnaissable et 
s’entraidant ils conçoivent les moyens et recherchent les personnes les plus adéquates ainsi que les 
volontaires pour les développer.  
 
En dernière minute et après appel à candidature, nous avons une nouvelle Secrétaire qui s’est 
aimablement proposée en la personne de Madame Blandine de Sainte Preuve. Nous l’en remercions.  
 
 La soirée s’est terminée par le partage de la galette des rois. 
 
Le Président remercie, Maïté de Sainte Preuve, notre Secrétaire démissionnaire qui fut active et présente 
dans notre association depuis de nombreuses années ainsi que les membres du Bureau en activité ou en 
conseil, Mmes Jacqueline Maillet, Trésorière,  Monique Lespinasse Présidente d’Honneur et Conseillère 
permanente.    
 
   Claude PICHON    Jacqueline Maillet 
        Président           Trésorière 
 


